



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**NIXON EN PARIS.** — París, noviembre 27. El ex-Presidente Richard Nixon es entrevistado al transitar por una de las principales calles de París. Participará en un importante programa de la televisión.

## Inmenso Flujo de Capital de Irán Hacia el Extranjero

TEHERÁN, noviembre 27 (UPI). Generales y Ministros que mantienen al Sha en su trono mediante la rígida aplicación del toque de queda y la ley marcial, figuran en una lista anónima de iraníes prominentes acusados de exportar inmensas sumas al exterior en el curso de los dos últimos meses.

Una lista de cinco países de 144 miembros de la élite y el poder de Irán denuncia a quienes

habrían transferido a Bancos suizos, norteamericanos e israelíes alrededor de 2.400 millones de dólares.

El total equivale a un quinto del ingreso petrolero anual de la nación y la lista está siendo estudiada hoy por los iraníes que logran una fotocopia.

Ejemplares de la lista han sido fijados en algunas mez-

— Favor pase a la Pág. 27.

## E.U. Modificará Cerca que Instalará en la Frontera

NUEVA YORK, noviembre 27 (AP). Una propuesta verja que podría mutilar a cualquiera tratando de cruzarla será rediseñada antes de ser instalada en El Paso y San Diego a lo largo de la frontera norteamericano-mexicana dijo hoy Leonel Castillo, Comisionado de Inmigración y Naturalización de los Estados Unidos.

“El diseño fue un error”, dijo Castillo. “Yo deseo que sea cambiada y así será. Nosotros no

queremos una verja que cortaría los dedos o pies de personas, sino una cerca que sea suficientemente fuerte para impedir que sea franqueada, una verja dura de cortar y escalar”.

Añadió que era necesario un cercado efectivo de 19 kilómetros en El Paso y San Diego, porque esos son los dos puntos importantes donde sus agentes han arrestado a medio millón de personas tratando de entrar a los

— Favor pase a la Pág. 32.

## Aumenta la Producción Mundial de Alimentos

ROMA, noviembre 27 (AP). La producción mundial de alimentos aumentó este año más rápidamente que en 1977, principalmente a consecuencia de “un aumento muy grande” en las cosechas en la Unión Soviética y Europa Oriental, informó hoy la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

La producción de alimentos aumentó en 1978 entre un 3 y un 3.5 por ciento, comparada con un incremento de sólo el 2.2 por ciento en 1977, informó la oficina del Director General de la FAO en su informe al Consejo de la

Organización. Los aumentos de la producción en la URSS y en Europa del Este fueron de más del 5,5 por ciento, mientras que el año pasado había sido de sólo el 1,9 por ciento.

Pese al acelerado crecimiento mundial, la FAO indicó que la actual situación alimentaria “permite suscitar considerable preocupación inmediata en una cantidad de aspectos”. Entre éstos se incluyen varios países del sudeste asiático, donde serias inundaciones han dañado las cosechas, y los desiertos del nordeste de África y sudoeste de

— Favor pase a la Pág. 53.

## Crisis Nicaragua-C. Rica

# Amenaza Desintegración Económica de Países C.A.

GUATEMALA, noviembre 27 (ACAN-EFE). Un crítico desquiciamiento está provocando en los organismos de la integración económica de Centro América, la ruptura de relaciones diplomáticas entre Costa Rica y Nicaragua.

## Actividades de Richard Nixon en París

PARIS, noviembre 27 (AP). El ex-Presidente norteamericano Richard Nixon hizo hoy una visita de homenaje al Instituto Charles de Gaulle, que conmemora la obra del difunto Presidente francés.

Nixon se halla en París para asistir a una entrevista por televisión la noche de mañana y luego irá a Gran Bretaña para pronunciar una conferencia ante la unión de estudiantes de la Universidad de Oxford.

El ex-Presidente salió del lujoso Hotel Ritz poco después del

— Favor pase a la Pág. 53.

El rompimiento, dispuesto la semana anterior por el Gobierno costarricense de Rodrigo Carazo, está por hacer fracasar esta semana una Asamblea de Gobernadores del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), por efectuarse en El Salvador, el jueves próximo.

Sería este el segundo órgano integracionista afectado por la

ruptura tico-nica; ya que la semana anterior hizo fracasar una proyectada Junta del Directorio del Consejo Monetario Centroamericano, que tendría lugar el viernes en Guatemala, para conocer una solicitud de financiamiento por 20 millones de dólares para Nicaragua.

Un alto funcionario del (BCIE), que pidió mantener en

— Favor pase a la Pág. 9.

## Las Tarifas Aéreas Bajas Incrementan Turismo Hacia E.U.

WASHINGTON, noviembre 27 (AP). Las tarifas aéreas más baratas y la declinación en el valor del dólar atraen a un número sin precedente de turistas a Estados Unidos, entre ellos un 17.4 por ciento más de latinoamericanos e incluso un millón de mexicanos, afirma el servicio de viajes de Estados Unidos.

En el primer semestre del año, unos 8.6 millones de personas visitaron los Estados Uni-

dos, esto es, siete por ciento más que en los primeros seis meses del año pasado, dijo la agencia.

“Las fuertes desvaluaciones del dólar norteamericano están estimulando a grandes cantidades de viajeros a visitar los Estados Unidos”, dijo el servicio de viajes.

Las tarifas aéreas abarataadas y los fletes de bajo costo “han causado un aumento sustancial

— Favor pase a la Página 17.

## Boicot Contra su Comercio Condena Gobierno de Chile

SANTIAGO (Chile), noviembre 27. (UPI). El Gobierno militar dijo hoy que el boicot contra el comercio de Chile aprobado por la Organización Regional Interamericana de Trabajadores (ORIT), es producto de la “desinformación promovida por malos chilenos”, que deberán responder por su “traición a la Patria”.

La ORIT dispuso el boicot a Chile, Cuba y Nicaragua seña-

lando que los derechos humanos de los trabajadores de esos países han sido “sistemáticamente reprimidos”.

La resolución, propuesta por la poderosa central gremial norteamericana AFL-CIO, consistirá en no transportar carga hacia o desde los países afectados. La medida, de aplicación en el Hemisferio, podría extenderse a o-

— Favor pase a la Pág. 32.



ULTIMADO. San Francisco, noviembre 27. Harvey Milk supervisor de la Alameda de San Francisco fue ultimado hoy a balazos.

## Fuertes Tormentas de Nieve en E.U.

NUEVA YORK, noviembre 27 (AP). El nordeste de Estados Unidos amaneció hoy en medio de la mayor tormenta de nieve de la temporada que alcanzó a Washington y Nueva York, tras causar una acumulación de casi 30 centímetros en puntos del medio oeste.

Se considera que la tormenta ha causado por lo menos dos muertes. El hielo acumulado en las carreteras hizo peligroso el tránsito y las autoridades de Nueva Jersey fijaron un límite máximo de velocidad de 56 kilómetros por hora (35 millas), mientras que el normal es de 88 kilómetros (55 millas).

En el oeste de Pensilvania ya se acumularon 30 centímetros de nieve y el Servicio Meteorológico Nacional pronosticó para los suburbios de Filadelfia una acumulación de hasta 1.5 metros.

La tormenta azotó ayer el medio oeste, al concluir el fin de semana de Acción de Gracias, tradicionalmente uno de los días de tránsito más intensos en los Estados Unidos.



LUGAR DE ASESINATOS. — San Francisco, noviembre 27. Un ramo de flores y un periódico vespertino quedaron en los escalones de la Alameda de San Francisco hoy cuando el alcalde George Moscone y el supervisor Harvey Milk fueron asesinados a tiros.